

“Será muy difícil derrotar al abstencionismo”

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

La falta de cultura democrática en amplios sectores sociales, dificultará que se derrote al abstencionismo en las próximas elecciones concurrentes del próximo 2 de junio, así lo señaló el presidente de la Asociación, Empresarios y Ciudadanos del Estado de México (Asecem), Raúl Chaparro.

El dirigente empresarial, señaló que es necesario reforzar un amplio llamado al voto por parte de los candidatos, partidos, las organizaciones y los organismos electorales, para que se tenga una votación alta el primer domingo de junio.

Recordó que en las pasadas elecciones a la gubernatura mexiquense, la participación ciudadana fue apenas superior al 50 por ciento.

A nivel local, indicó que, en términos generales, las campañas a presidentes municipales y diputados no han prendido.

A esto debe agregarse que un alto porcentaje de la población, desconoce el día en que se realizarán las votaciones.

El presidente de la Asecem, consideró que los anteriores son indicativos de que será muy difícil derrotar al abstencionismo, en las elecciones concurrentes más grandes de la historia del país.

Raúl Chaparro, señaló que en las poco más de tres semanas



FOTO: ESPECIAL

que faltan de campaña política, deben intensificarse las propuestas viables de los distintos candidatos.

De esta manera, agregó, los ciudadanos podrían interesarse más en participar en la jornada electoral.

El próximo 2 de junio, podrán acudir a las urnas cerca de 13 millones de mexiquenses con credencial para votar, registrados en la lista nominal de electores.